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Zu den steuerrelevanten Daten nimmt Frau Grehling Stellung. Bei der Gewerbesteuer wurden bisher rund 

146.000.000 € (Vorjahreszeitraum ca. 131.100.000 €) veranlagt. Bei Berücksichtigung der Erfahrungs-

werte vergangener Jahre wird ein diesjähriges Aufkommen in Höhe von ca. 140.000.000 € erwartet. 

Durch diese positive Entwicklung können Negativeffekte, z.B. Erhöhung der Kassenkreditzinssätze, ent-

fallende Zuschüsse, aufgefangen - und mit den zusätzlich greifenden Maßnahmen des Finanzmanage-

ments das strukturelle Defizit voraussichtlich gesenkt werden. An der anschließenden Diskussion beteili-

gen sich die Ratsherren Jahn, Haase, Königs, Pilgram und Ratsfrau Rennert. Aufgrund derzeitiger günsti-

ger Rahmenbedingungen wird ein positiver weiterer Fortgang des wirtschaftlichen Wachstums prognosti-

ziert. Dies wird bei den Haushaltsplanungen 2007 beachtet, wobei unbeeinflussbare Unwägbarkeiten z.B. 

die Debatte kommunaler Unternehmenssteuer, Regelungen der Unterhaltskostenerstattungen, nicht aus-

zuschließen sind. 
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